



MC “quiere ganar espacio en medios”, señala Cuitláhuac García

21 julio, 2022

Xalapa, Ver.- El gobernador, Cuitláhuac García Jiménez, desmintió que existan nuevos créditos bancarios para el estado, explicando que si hubieran incrementado la deuda, Veracruz no hubiera recibido calificaciones positivas de las agencias crediticias internacionales.

Tras los dichos del dirigente de Movimiento Ciudadano (MC) en el estado, Sergio Gil Rullán, sobre la supuesta contratación de créditos, comentó que “ojalá él sacara una calculadora” y aseguró que su señalamiento “es falso”.

“El señor quiere ganar espacios en medios y mañana vuelve a decir otra cosa y ahí nos la va a llevar. Yo ya no me subo al ring y yo no digo mentiras. Ahí está la calificadora”, dijo, recordando las opiniones positivas de agencias como Fitch Ratings y Moody’s que, además de la deuda bancaria, evalúan la deuda pública y otro tipo de cuentas.

Señaló que de haber solicitado los créditos que acusa el MC, duplicarían los compromisos financieros que heredaron de la administración del exmandatario Javier Duarte de Ochoa, acumulando hasta 80 mil millones de pesos “y es falso. Si eso fuera cierto, las calificadoras no nos la perdonarían”.

“Que la gente lo valore: nosotros, que siempre sostuvimos que estaban endeudando al estado y ellos, que estaban de aplaudidores a todos los que endeudaron”, comentó en alusión a una fotografía de los actores políticos de oposición reunidos en un mitin en plaza Lerdo, encabezado por Dante Delgado Ranauro, presidente nacional del MC.